

# Ein gemütliches Dankeschön an alle Helfer

Das New Orleans meets in Zofingen (NOMZ) feierte das Helferfest im Hotel Krone in Aarburg. OK-Präsident Walti Bloch: «Liebe Kiwanis-Familie. Wir feiern in diesem Jahr 20 Jahre NOMZ. Ich will zuerst das Glas heben auf die Männer der ersten Stunde, die das NOMZ seit dem ersten Jahr begleiten und organisieren.» Danach dankte der OK-Präsident allen Männern und Frauen, die freiwillig und ehrenamtlich mithelfen. Danach zog Walti Bloch ein kurzes Resümee und betonte schwerpunktmässig die Eckpfeiler der Jubiläumsausgabe: Den musikalischen Teil, der in diesem Jahr unter dem Motto Frauenpower stand, den Jubiläumsakt mit dem Bez-Chor und der Kantiband und der Ausstellung über das Erreichte der letzten 20 Jahre.

«Unser Ziel war es, den Kiwanis Club besser als Veranstalter hervorzuheben. Das haben wir im Rahmen einer Sonderausstellung erreicht. Der Jubiläumsakt mit den Jugendlichen war grossartig und betonte gleichzeitig das Wirken des Kiwanis Club. Ich bin stolz auf das ganze Team, das ehrenamtlich mit so viel Herzblut das Festival auf die Beine stellt.» Das Helferfest im Hotel Krone war in erster Linie von heiterer Stimmung und Gemütlichkeit geprägt – und natürlich von der grossartigen Kulinarik des Küchenteams rund um Bruno Lustenberger.

## 500 Wettbewerbsteilnehmer

Für Linda Ackeret aus Olten war der Anlass zusätzlich etwas Besonderes. Sie war die Hauptpreis-Gewinnerin des Wettbewerbes. Sie durfte von Hansruedi Hauri jun. einen Reisegutschein in Höhe von 1000 Franken entgegennehmen. Insgesamt 500 Teilnehmer versuchten ihr Glück im Sommer. Das Zofinger Reisebüro Hauri stiftete diesen Preis anlässlich



Hansruedi Hauri jun. vom Reisebüro Zofingen (links) und OK-Präsident Walti Bloch übergaben der glücklichen Gewinnerin Linda Ackeret den Reisegutschein.



Fröhliche Stimmung herrschte beim Helferfest im Aarburger Hotel Krone. Nach dem Apéro gab es ein dreigängiges Menü.

REGINA LÜTHI

des NOMZ-Jubiläums. Pläne hat die strahlende Gewinnerin Linda Ackeret bereits: «Ich will gemeinsam mit meiner

Tochter eine Städtereise machen. Mein Favorit ist Rom. Aber Barcelona wäre auch grossartig.» (RWI)